

重大局面もかいた清算事業団内争！

(一) 問題解決にむけて早急にかつ積極的な取り組みを行う必要があり中労委は一層の力を傾注する

(二) そのために労使に対し問題解決に向けての案を示し合意形成を図る。

「三者懇」の見解が国労に提示される。

十三月二十五

中労委「三者懇」の場で話し合い
解決に向けた事情聴取が行われた
その中で中労委は国労に対し「自
らの和解案を作成し示せ」と指示

九一年九月以降

「二二」者懇「」の動キ

清算事業団闘争破壊策動は、九二年春を前にして再び激化・激突過程に突入している。
敵の攻撃を見据え、事業団の仲間の怒り、不屈の闘いをあくまで共有し今春、全力でたたかわなければならない。

由が君の即時命令をたまう

解雇撤回の原則こそ勝利の道。

抽象的な、決意表明には、解雇撤回の意志の無いことを証明して、いるようなものであり、(二)については、清算事業団問題の解決とは到底ほど遠い、案^レが示されてくることは明らかではないか。

——怒りなしにこの提示案、発言をみることはできない。——

解あつせん」ということが係争の干渉にならぬ範囲でできるだけそういう方向で話してまいりたい」と発言

といふものであります。それに先たつた十二月四日衆議院運輸委員会で奥田運輸大臣は、「JR経営者各位に対し、救済といいますか和解と申しますか、こういったかたちで汗をかけということでござい

三 労使合意の目標を平成三年度末とする。
四 それまでに合意に至らない場合は、中労委は最終的な解決案を示して決着を図る。



意匠法と92年の産業文化

敷地内の市東東市氏は「九二年を躍進の年としよう」と全参加者に訴えた。

の脱落派による農地売り渡しと一體の「公開シンポジウム」攻撃に對しては、あくまでも話し合い拒否、農地死守を基本に反対同盟は一丸となつてはねかえし、九一年を勝利しぬいてついに九二年へ躍突入したのである。

三里塚闘争は、九二年あたり
しい闘いに突入した。」
北原事務局長の力ずよい年頭の
挨拶で反対同盟の「九二年新年闘
結旗開」は開催された。

反對同盟旗幟
92

闘争団・争議団は決意も新たに、結成から二年目の春を迎えている。清算事業団闘争をとりまく情勢は、闘争団・争議団の不屈のがんばりによる団結の堅持とJ.R.

中労委は、即時命令を出せ

清算事業団問題の解決とは、全員の解雇を撤回することである。全員のことを抜きにしていかなる“誠意”も“努力”もペテンにすぎない。

のだから全面的に案をのめ」と出でることは明瞭ではないか。

彼らの意図は見え見えではないか。

反攻成程運転保安確立！ 反戦・反核を担う労働運動を！